

## Kommission veröffentlicht Dokumentation zur Bioabfall-Konsultation

Mitte März hat die EU-Kommission auf ihrer Homepage <http://ec.europa.de> die Auswertung der eingegangenen Stellungnahmen zum „Grünbuch über die Bewirtschaftung von Bioabfall in der Europäischen Union“ veröffentlicht.

Insgesamt gingen 115 Stellungnahmen aus 22 Mitgliedstaaten ein. Die Dokumentation der Kommission soll dazu dienen, einen Überblick über die Stellungnahmen zu geben und die Debatte über die zukünftige Bioabfallpolitik vorzubereiten. Die Auswertung erfolgte anhand der im Konsultationspapier gestellten Fragen und wurde nach den verschiedenen Gruppierungen der Interessensvertreter (Europa und National, Mitgliedstaat, regionale Behörden, Unternehmen, Forschung, Individuen) unterteilt. Alle berücksichtigten Stellungnahmen der Interessensvertreter und der teilgenommenen Mitgliedstaaten sind im Anhang gelistet.

*Quelle: H&K aktuell05/10, S. 8, Dr. Stefanie Siebert (BGK e.V.)*

*Quelle: H&K aktuell*